



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Personas Mayores de Abadiño Amigable diseñan el Plan de Acción

Abadiño Lagunkoia-Abadiño Amigable cuenta con un grupo motor de personas mayores que lidera junto con el ayuntamiento el proceso de amigabilidad en este municipio vizcaíno de 7.600 habitantes. En el Blog Ciudades Amigables cuentan su experiencia en la Red como “espacio de participación social en el que identificar necesidades de las personas mayores y poder aportar a la vez nuestro saber hacer y nuestra experiencia, colaborando con ello en las políticas sociales de nuestro ayuntamiento”. Han generado espacios de participación en los que han aprendido a diseñar y autogestionar un proceso de amigabilidad que beneficia a toda la ciudadanía de Abadiño. [Leer más](#)

#ViveDondeQuieras, nuevo servicio de Correos en el medio rural para facilitar gestiones digitales en el domicilio

El acceso a servicios públicos puede verse dificultado en algunas zonas rurales, especialmente para personas mayores o que no tengan facilidad para desplazarse a otras localidades para hacer uso de estos servicios, con el objetivo de facilitar el día a día de la ciudadanía e impulsar la digitalización en el medio rural, los carteros y carteras rurales ofrecerán a domicilio muchos de los servicios hasta ahora presenciales. Gracias a la digitalización y los nuevos dispositivos electrónicos portátiles (PDAs) del personal de reparto ahora se podrá ingresar y retirar dinero en efectivo, enviar y recibir paquetería, pagar recibos y tributos, adquirir embalajes, sobres y sellos o gestionar servicios de luz, gas y telefonía, desde la puerta de casa. [Leer más](#)

Durango impulsa la Banca Amigable con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Durango forma parte de la Red de Ciudades Amigables desde 2014. *Banca Amigable con las Personas Mayores*, es una iniciativa diseñada por el Grupo Motor de Durango Lagunkoia-Durango Amigable para dar respuesta a la demanda creciente de las personas mayores en relación a la pérdida de amigabilidad de los bancos en su trato con la población de mayor edad. Un grupo de personas mayores se organiza para conocer, analizar, evaluar y proponer mejoras a las entidades bancarias de su municipio. [Leer más](#)

Nuevo Informe sobre Servicios Sociales dirigidos a las personas mayores en España

El pasado mes de diciembre el Imserso publicó el informe sobre los Servicios Sociales dirigidos a las personas mayores en España. A 31 de diciembre de 2020, las personas de 65 y más años asciende a 9.307.511 y representa el 19,65% del total (Padrón Municipal, INE, datos a 01/01/2021). Los Servicios Sociales dirigidos a las personas mayores en España se pueden organizar en cuatro categorías: Teleasistencia, Ayuda a Domicilio, Centro de Mayores, Centros de Atención Diurna y Servicios de Atención Residencial. [Leer más](#) [Informe](#)

Presentación del Libro Blanco de las Ciudades que Cuidan

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Memora (FM) han presentado el Libro Blanco Ciudades que Cuidan que recoge el debate y reflexión de 22 grupos de trabajo y más de 100 personas expertas que, desde distintas perspectivas y disciplinas, han abordado la necesidad de recuperar el valor de los cuidados y han realizado aportaciones con el fin de orientar las políticas locales para que los cuidados ocupen un lugar central. [Leer más](#) [Libro Blanco Ciudades que Cuidan](#)

Recursos de interés

Guía de accesibilidad en los espacios públicos urbanizados v.1.0

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, ha publicado esta Guía que facilita la comprensión de la [Orden TMA/851/2021](#), que desarrolla el documento técnico de condiciones básicas de accesibilidad y no discriminación para el acceso y la utilización de los espacios públicos urbanizados. La Guía facilita la aplicación de la Orden y aporta aclaraciones y ejemplos que facilitarán las decisiones a adoptar por quienes tienen que aplicarla. [Leer más](#)

Recursos de interés

Reforma de la Ley General de Discapacidad que reconoce la Accesibilidad Cognitiva

La Comisión de Derechos Sociales y Políticas Integrales de Discapacidad del Congreso de los Diputados aprueba por unanimidad la reforma de la Ley General de Derechos de las Personas con Discapacidad., que define la accesibilidad cognitiva dentro del marco general de accesibilidad universal, por lo que se incluirá en el Plan Nacional de Accesibilidad y facilitará la comprensión y la comunicación a personas con dificultades cognitivas. [Leer más](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#) [Facebook](#) [Twitter](#)